



Comunicado 55

13 / 06 / 2024

EL SFF-CGT CONSIGUE QUE IRYO SE SIENTE A NEGOCIAR SU I CONVENIO COLECTIVO

Tras el anuncio del SFF-CGT de convocatorias de huelga para los días 28 de junio y 5 de julio, hoy se ha celebrado una reunión en el Sistema de Mediación y Arbitraje (SIMA) en la que se ha alcanzado el acuerdo que llevábamos meses reivindicando: la Comisión Negociadora del I Convenio Colectivo de Iryo se constituirá el 28 de junio.

ACUERDO GRACIAS A LA PRESIÓN

Para el SFF-CGT es una satisfacción haber conseguido este acuerdo buscado durante meses, a pesar de las actuaciones desmovilizadoras por parte de algunas personas de otras organizaciones, con mensajes apocalípticos y sin sentido, sobre todo cuando el objetivo común era iniciar la negociación del Convenio Colectivo.

Gracias a la presión hemos conseguido que la empresa convoque la reunión para constituir la Comisión Negociadora, reunión que se realizará después de las elecciones sindicales de Valencia, que, según lo legislado al respecto, no podrán convocarse más allá del día 27 de junio, motivo por el cual el SFF-CGT ha propuesto el día 28 de junio para celebrar la reunión de constitución de la Comisión Negociadora.

PRIMERA VICTORIA DE MUCHAS

Era nuestro primer objetivo: poder negociar un convenio. Pero queda mucho camino por delante para conseguir que las condiciones laborales de las personas trabajadoras de Iryo mejoren sustancialmente.

Tenemos que continuar trabajando para, con la colaboración de la plantilla de Iryo, cerrar la plataforma reivindicativa para el I Convenio Colectivo y alcanzar los acuerdos necesarios para revertir estos casi dos años sin subida salarial y para mejorar nuestro día a día en la empresa.

MANO TENDIDA

Ha sido un proceso largo de muchos tira y aflojas. Esperemos que este proceso sea parte del aprendizaje y todas las organizaciones empujemos en la misma dirección y, por encima de intereses particulares, nos pongamos como objetivo conseguir los máximos beneficios para las personas trabajadoras de Iryo.

El SFF-CGT queremos aprovechar estos próximos meses estivales para avanzar todo lo posible y acordar lo antes posible ese I Convenio Colectivo, y estamos en disposición de tener una reunión con el resto de organizaciones para intentar confluir en la medida que se pueda en una plataforma unitaria.

SFF-CGT: LUCHAMOS POR TUS DERECHOS

